

De la colline vaticane, Léon XIII assiste aussi à la lutte des deux cités antiques, des deux armées rivales, et son œil perçant entrevoit, dans le lointain, la victoire définitive des amis du Christ, grâce à ce même Rosaire de Marie...

Comme, dans ses précédentes encycliques sur le Rosaire, il avait donné de multiples preuves de sa hauteur de vues, de sa puissance de génie—on connaît les considérations variées et toujours sublimes que le même thème lui a pourtant fournies—la Constitution présente nous révèle encore son tact parfait, son sens de précision, le côté éminemment pratique de son esprit.

L'Ordre de Saint Dominique doit à Léon XIII une reconnaissance spéciale pour ce nouveau document qui lui assure solennellement la pleine et entière possession d'un bien de famille, d'un héritage sacré. Tout ce qui concerne la confrérie du Rosaire, dans le monde entier, se trouve remis uniquement et à perpétuité aux mains de son Maître Général.

Dernièrement, un journal d'Ottawa—et après lui toute la presse anglaise et française du pays—annonçait que les Dominicains de St-Hyacinthe allaient transférer incessamment dans la capitale leur noviciat d'études. Depuis, on nous demande de tous côtés si la chose est vraie.

Tout en remerciant nos confrères d'avoir pensé à nous, nous devons rectifier ici cette nouvelle, pour le moins prématurée.

Lorsque Sa Grandeur Monseigneur d'Ottawa invitait la province dominicaine de France à fonder un nouvel établissement dans son diocèse, il lui exprimait en même temps le désir—ceci n'est un mystère pour personne—d'avoir dans sa ville épiscopale notre collègue d'études thomistes. Nos Supérieurs ont toujours eu la pensée de correspondre aux vœux de l'éminent Prélat. Mais quand la chose se fera-t-elle? Voilà la question! Nous ne croyons pas que la nouvelle lancée par les journaux hâte beaucoup l'évènement. Même en Amérique où les choses vont, dit-on, si vite, une maison de la dimension de celle qu'il nous faudrait ne se bâtit pas du jour au lendemain; ici comme ailleurs les grandes choses ne se réalisent qu'avec le temps. Si d'autres peuvent exécuter à l'instant leurs projets et faire surgir comme par enchantement des demeures nou-